

## Engagementpreis: Blom ist nominiert

NEUMARKT. „Die Jägerin | Contemporary Art“ ist für den Deutschen Engagementpreis 2014 nominiert. Die Neumarkterin Carmen Blom wurde aufgrund ihres kulturellen und ökologischen Engagements „Manfreds Herzschmerz“ zur Berchinger Literaturwoche 2013 für den Preis vorgeschlagen, heißt es in der Pressemitteilung. „Allein die Nominierung macht mich sehr stolz und ist Wertschätzung sowie Bestätigung meines kreativen und kulturellen Engagements wie Weges“, erklärt Blom. Der Deutsche Engagementpreis wird seit 2009 jährlich ausgelobt und soll die Aufmerksamkeit und die Anerkennung für freiwilliges Engagement in Deutschland stärken. Eine Experten-Jury wählt die Preisträger aus, die dann am 5. Dezember bekanntgegeben werden.

MZ, Dienstag, 09.09.2014